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Resume :

Cette etude a pour but de se focaliser sur le narrateur ainsi que le
personnage dans la trilogie d’Ahlem Mostaghanemi et mettre de la lumiére
sur eux, parce qu’ils représentent 1’axe central dans le texte narratif .lIS
constituent un aspect ésthetique dans 1’acte romancier.

Sa trilogie s’est caractéris€e par un niveau de langue trés soutenu de
part de ses eévénement et ses scénes elle représente un roman classique mais,
eu égard a la langue tres riche et ses belles expressions, elle s’apparente un
recueil de poémes.

Ahlem Mostaghanemi posséde une philosophie de vie tres claire qui
se manifeste explicitement dans sa trilogie.

Mots clés: Narrateur / Personnages / Langue.

Summary:

The aim of this study is to focus and highlight the narrator as well as
the character. Both of them in Ahlam Mostaghanmi's trilogy are the center in
any narrative work because they assemble gorgeousness and beauty in storical
and narrative work.

The trilogy of Ahlam Mostaghanmi was characterized in high quality
language. Its events and scenes have a solid language. In addition, its
expressions are astonishing as in poetry. However, Ahlam Mostaghanmi has
her own philosophy in life which is exposed in her trilogy.

Key words: Narrator / Character / Language




